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dove la pizza è un culto...
Via Giovanni XXIII, 7
Tel. 338.7767704

PIZZA AL TAGLIO E DA ASPORTO

DAL LUNEDI’ AL SABATO 8,00-13,00 e 16,30 20,00
DOMENICA 9,00-13,00 (pomeriggio chiuso)

Le frane e gli allagamenti dopo
il nubifragio a Vieste sono un segna-
le e non solo del dissesto idro-
geologico del territorio, questo lo
vedono tutti.

Sono un segnale, del fatto che
l’Amministrazione comunale ha
impostato una politica incentrata
forse solo sull’apparenza e solo
sull’intrattenimento fatto in maniera
sparigliata e senza una programma-
zione mirata.

Dimenticando l’entroterra e tutte
le sue criticità, ma anche sulla
costa, sulle bellezze naturali fruite
dal turista, scarsa attenzione e solo
propaganda si preferisce perdere
tempo e soldi dell’erario nell’accanir-
si in maniera improvvida su chi non
è allineato o critica l’operato della
Giunta comunale.

Così la comunicazione del por-
tavoce del “Movimento Viestano”,
Gaetano Dimauro.

«Il territorio viestano — ricorda
— è, per circa il 90 per cento,
costituito da aree rurali, nelle quali
sono inclusi uliveti, campi coltivati,
boschi, pascoli e macchia mediterra-
nea. Un patrimonio di biodiversità,
non a caso in buona parte ricadente
nel perimetro del Parco Nazionale
del Gargano».

Su questo bisogna dire che c’è
anche una latitanza del Governo del
Parco Nazionale distratto più dalle
nomine che dall’attività di gestione.

«Eppure, questo territorio — ha
rimarcato Dimauro — sembra ab-
bandonato a sé stesso dalle politi-
che della Giunta comunale. L’area
rurale viestana fortunatamente o
nostro malgrado per altri motivi,
viene attenzionata dalle forze dell’or-
dine che fanno il possibile per
presidiare la legalità, ma non rientra

nei loro compiti la manutenzione e la
programmazione. Appassiona i pochi
gruppi di volontari che occasional-
mente fanno interventi di ripulitura e
di sensibilizzazione. Interessa alle
guide ed ai naturalisti che cercano di
valorizzarlo attraverso la conoscenza
al grande pubblico. Ma all’amministra-
zione comunale non interessa, a
meno che non si ritrovi a dover
gestire la classica situazione di
emergenza estiva non procrastinabile
dovuta agli eventi dolosi. In genere si
tratta degli incendi, i quali causano
preoccupazione all’Amministrazione
comunale soprattutto se arrivano a
lambire le strutture turistiche. Abbia-
mo perso la sensibilità ambientale”.

«Questa volta — ha sottolineato
il portavoce del “Movimento Viestano”
— tocca invece a frane e allagamen-
ti, per buona fortuna degli operatori
turistici capitati quando ormai la
stagione è praticamente chiusa. Ma i

cittadini viestani, quelli
che vivono tutto l’anno a
Vieste devono sopportare
disagi e disservizi, sem-
brano non avere lo stes-
so peso dei turisti, i quali
invece si vedono allietare
le vacanze grazie a
spettacoli e gare pseudo
sportive pagate dal Co-
mune con i soldi generati
dall’entrate del flusso tu-
ristico sul territorio vie-
stano.

Il fenomeno della co-
siddetta turistificazione
della città di Vieste non
è però un fatto casuale:
da decenni Vieste dove
il turismo è considerato
un’attività fondamentale,
la città viene pensata,

progettata, modificata solo la ed
esclusivamente per il turismo, a
discapito di tutte le altre funzioni
urbane, a partire da quella residen-
ziale!

Questo tipo di turismo fatto di soli
“eventi” genera anche costi economi-
ci, sociali e ambientali, a fronte di
benefici che spesso diminuiscono
con la maturazione della stessa
destinazione, esaurendo il proprio
ciclo di vita se il fenomeno non è
gestito in un’ottica di lungo periodo o
se si riduce a fare leva esclusiva
sulla rendita di posizione.

Quando il turismo non è gestito,
o lo è soltanto in un’ottica di massi-
mizzazione dei profitti nel breve
termine, alla lunga i costi, socializzati,
finiscono per superare i benefici. Non
basta dunque citare i numeri dei
visitatori in aumento per dire che
l’economia va a gonfie vele.

I residenti, invece, possono sop-
portare senza problemi tutti i danni
causati dalla mancanza di una politi-
ca verso le aree rurali, purtroppo
dovuta anche ad una politica anarchi-
ca e senza controlli delle regole
urbanistiche.

L’unica consolazione, che è solo
frutto di casualità positive, è quella
che non ci sono vittime. Ma davvero
– ha concluso – dobbiamo aspettare
eventi nefasti per agire?”.

Movimento Viestano

Dopo mesi di trattative e di atte-
se, la Winter 24/25 non solo confer-
ma i sei voli a settimana su Linate
attualmente operati, ma vede l’arrivo
della settima frequenza settimanale
il venerdì.

L’annuncio è giunto da parte di
Aeroporti di Puglia e della compa-
gnia Lumiwings che hanno presenta-
to la programmazione dei voli per
l’inverno 2024-2025.

Dallo scalo del ‘Gino Lisa’ si
volerà così alla volta di Linate, ma

non solo. Sono stati anche confermati
infatti i collegamenti con Bergamo,
che aumentano dagli attuali due a tre
settimanali e che puntano a rafforzare
ancora di più la connettività con la
macroarea di Milano, ma anche con
quella di Torino con due voli a setti-
mana.

Intanto Aeroporti di Puglia sta
lavorandoin sinergia con la Regione
e la compagnia aerea per l’attivazio-
ne, sempre dall’aeroportodi Foggia,
di nuove tratte sempre per la winter.

Si porta a conoscenza delle
famiglie degli utenti frequentanti la
Refezione Scolastica Comunale, che
da è attivo il nuovo sistema per la
gestione informatizzata della rilevazio-
ne presenze e nel pagamento dei
pasti “OMNIBUS”.

Ne ha dato notizia Martino Bua,
responsabile dei servizi informativi del
Comune di Vieste.

Per accedere al nuovo sistema è
necessario registrarsi al sito ht-
tps://cittadino.omnibussolution.it/login/
vieste da pc o da smartphone oppu-
re  sca r i ca re  l ’ app l i caz ione
“OMNIBUS” per iOS o Android.

Anche chi in precedenza ha effet-
tuato l’iscrizione online sul vecchio
applicativo (Spazio Scuola) o presso
l’Ufficio Mensa deve effettuare la
registrazione al nuovo applicativo
Omnibus. E’ necessaria che la regi-
strazione venga effettuata  a nome
dell’adulto pagante registrato nel
vecchio applicativo.

Successivamente sarà possibile
accedere tramite SPID o CIE, in tal
senso seguirà una nuova comunica-
zione.

Importante novità con il nuovo
sistema, la prenotazione automatica
del pasto per i piccoli utenti avverrà
nella seguente modalità:

— il pasto risulterà prenotato
automaticamente per tutti i giorni di
erogazione del servizio di refezione
previsti dal calendario scolastico;

— il genitore, attraverso il nuovo
sistema, avrà l’onere di comunicare
l’eventuale assenza del proprio figlio/a
per quel determinato giorno o perio-
do;

— la comunicazione di assenza
del proprio figlio/a per quel determi-
nato giorno o periodo deve avvenire
entro le ore 9:15 del mattino del
giorno stesso.

Tutte le informazioni sono acces-
sibili dalla pagina principale del sito
del Comune di Vieste o in alternativa
dalla Sezione AREE TEMATICHE,
sottosezione MENSA SCOLASTICA.

E’ stata sequestrata nelle scorse
ore la ruota panoramica sul lungo-
mare di Vieste.

Su quanto avvenuto ha subito
fatto chiarezza il Comune in una
nota: «Desideriamo fornire un chiari-

“MOVIMENTO VIESTANO”
«SIAMO DISTRATTI NELLA CURA DEL NOSTRO TERRITORIO. FRANE

DIMOSTRANO DISINTERESSE DEL COMUNE PER AREE RURALI»

DAL ‘GINO LISA’ SI VOLERÀ VERSO LINATE SETTE GIORNI SU SETTE,
L’ANNUNCIO DI AEROPORTI DI PUGLIA E LUMIWINGS

SEQUESTRATA LA RUOTA PANORAMICA:
I CHIARIMENTI DEL COMUNE

mento in merito al sequestro preven-
tivo della ruota panoramica avvenuto
nella serata del 24 settembre 2024.
Si precisa che tale sequestro, ricon-
ducibile a controversie tra il locatore,
la JL99 entertainment srl con socio

unico Jorge Lorenzo
Guerrero, e il locatario,
la Jody Luxury Events,
è del tutto estraneo
alle attività dell’Ente
comunale. Si sottolinea
inoltre che la ruota pa-
noramica era già in
fase di smontaggio per
consentire gli allesti-
menti e lo svolgimento
del Rally Porta del
Gargano».

Poi concludono:
«Pertanto, il Comune
di Vieste ribadisce la
propria totale estraneità
rispetto alla vicenda in
oggetto, non avendo
alcuna responsabilità o
coinvolgimento nelle
problematiche che
hanno portato al se-
questro. Confidiamo
che la situazione pos-
sa risolversi nel più
b r e v e  t e m p o
possibile».

SERVIZIO
DI REFEZIONE SCOLASTICA,
E’ ATTIVO IL NUOVO SISTEMA
INFORMATIZZATO “OMNIBUS”



E’ attivo il nuovo Servizio di
Ambito: Pronto Intervento Sociale –
Progetto PrInS.

Il servizio è rivolto a tutte le
persone presenti sul territorio che si
trovano in situazione di urgenza o
emergenza sociale e che necessitano
di interventi e soluzioni immediate.
L’Equipe del PrInS risponde al nume-
ro verde dedicato 800689501, attivo
24 ore su 24.

E’ ATTIVO
IL PRONTO INTERVENTO SOCIALE

CON IL PROGETTO “PRINS”

Reg. Tribunale Foggia n.6 dell’11 giugno 1996
Giornale stampato su carta riciclata

settimanale

Direttore responsabile:
Ninì delli Santi

"Il FARO settimanale” sarà in edicola
venerdì 4 ottobre 2024

settimanalepag.2

Quello che vuoi tu,
e un po’ di più
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Nella classifica nazionale si piaz-
za al 7° posto. La metodologia utiliz-
zata ha tenuto conto maggiormente
delle raccomandazioni degli esperti
nazionali ed internazionali, con un
peso maggiore attribuito a questi
ultimi.

L’IRCCS Casa Sollievo della Sof-
ferenza di San Giovanni Rotondo
(FG) è stato recentemente inserito
anche per il 2025 tra i “World’s Best
Smart Hospitals”, l’annuale classifica
redatta dalla rivista americana
Newsweek in collaborazione con
Statista, azienda leader nella raccolta
e nell’elaborazione dati.

La classifica seleziona ogni anno
gli ospedali “smart”, cioè che favori-
scono e adottano tecnologie all’avan-
guardia fornendo un modello di assi-
stenza nuovo all’interno del sistema
nazionale sanitario.

Per il 2025 Newsweek e Statista
hanno individuato in 28 nazioni 350
ospedali “smart”. Di questi 21 sono
italiani e l’IRCCS Casa Sollievo della
Sofferenza si riconferma primo nel
Sud Italia, insieme al Policlinico di
Bari, e settimo nella classifica italiana
a pari punti con altri 14 istituti di
rilevanza nazionale.

La metodologia utilizzata per la
classifica si è basata principalmente
su due sondaggi. Nel primo, che ha
attribuito il 75% del punteggio, è stato
chiesto ai professionisti che lavorano
in ambito sanitario, nazionali ed
esteri, di indicare ospedali che potes-
sero essere definiti “smart”, attribuen-
do un peso maggiore alle risposte
dei colleghi esteri.

Nel secondo, che ha attribuito il
15% del punteggio, Statista ha valu-
tato i dati sull’utilizzo di tecnologie
“smart” edha chiesto agli ospedali di
valutare l’implementazione e l’utilizzo
delle tecnologie intelligenti e dei
servizi digitali.

L’Ospedale di San Giovanni Ro-
tondo ha da tempo introdotto innume-
revoli servizi digitali, tra i quali la
possibilità di scaricare, dal portale dei
servizi digitali, referti con immagini
radiologiche, di PET TAC, esami di
laboratorio, di anatomia patologica e
cartelle cliniche. Servizi digitali che si
aggiungono allo sportello CUP virtua-
le per prenotare, cancellare, registrare
e pagare visite ed esami on line.

Le attività di telemedicina di Casa
Sollievo, altra realtà indagata dal
sondaggio, avranno sicuramente
contribuito positivamente. Ad oggi
risultano attivi all’IRCCS Casa Sollie-
vo della Sofferenza numerosi ambula-
tori di televisita, principalmente nelle
unità di Gastroenterologia, Emostasi
e Trombosi, Genetica, Terapia Antalgi-
ca, Endocrinologia e Reumatologia.
L’88% dei pazienti che chiedono o
accettano di svolgere la televisita, e
che risiedono in 16 province italiane,
si è dichiarato soddisfatto sostenendo

La Regione Puglia è stata desi-
gnata “Regione europea dello Sport”
per l’anno 2026: la comunicazione è
stata inviata questa mattina da Gian
Francesco Lupattelli, presidente e
fondatore di ACES, l’associazione
che, con la partnership dell’UNESCO,
riunisce capitali, città, comunità e
regioni europee dello sport.

La lettera, indirizzata da Bruxelles
al presidente Michele Emiliano, sotto-
linea che la Puglia ha guadagnato il
riconoscimento «dando un esempio
lodevole di promozione dello sport per
tutti, come mezzo per migliorare la
salute, favorire l’integrazione sociale,
facilitare l’istruzione e promuovere il
rispetto, tutti in linea con gli obiettivi
principali di ACES. La Puglia ha
anche dimostrato una politica sportiva
esemplare, vantando encomiabili
strutture sportive, programmi ben
strutturati e una vasta gamma di
attività».

«Siamo onorati per questa desi-
gnazione e, come dicemmo presen-
tando ufficialmente la nostra candida-
tura a luglio scorso, speriamo che, nel
2026, anno in cui si svolgeranno a
Taranto i Giochi del Mediterraneo,
dalla Puglia si diffonda un movimento
che riconosca allo sport la sua funzio-
ne di mezzo di emancipazione e
quindi di pratica che consente a
ciascuno di esprimere la propria
personalità, il proprio talento e le
proprie capacità», ha commentato il
presidente Michele Emil iano.

«Abbiamo lavorato in questi 9
anni perché lo sport sia davvero ‘per
tutti’, facendo crescere attenzione e
investimenti su tutti i segmenti di un
universo complesso che coinvolge
migliaia di persone, a partire dal
finanziamento della rete degli impianti
sportivi», ha detto l’assessore allo
Sport per Tutti della Regione Puglia,
Raffaele Piemontese, annunciando
che «sarà una lunga cavalcata: fino
al 2026, lavoreremo per fare tante
iniziative di preparazione coinvolgendo
tutti, dal nord del Gargano al sud del
Salento.».

Ufficializzata lo scorso 8 luglio in
occasione della premiazione alle
Eccellenze sportive pugliesi, la candi-
datura della Puglia è maturata attra-
verso una serie di passaggi, fra cui
l’elaborazione di un dossier, l’ideazio-
ne di un logo, la creazione di un
video, la partnership con l’Italian Padel
Awards che si celebreranno proprio
domani, martedì 24 settembre, a
Roma, con una cerimonia che vedrà
la partecipazione degli assessori
Piemontese e al Turismo, Sviluppo e
impresa turistica Gianfranco Lopane.

Dal 10 al 12 settembre scorsi, i
componenti del Comitato di Valutazio-
ne della candidatura, l’olandese Andre
de Jeu, il ceco Lukas Vorel, lo spa-
gnolo Hugo Alonso e l’andorrana
Anna Majoral, hanno visitato eventi e
impianti sportivi in giro per la Puglia,
in particolare il PalaFlorio, il Centro
Universitario Sportivo, il PalaMartino
e la Scuola di Ciclismo “Franco
Ballerini” a Bari; gli impianti del Tiro a
segno Nazionale di Candela e il
campo da baseball di Foggia. La
visita si era conclusa con la cosiddet-
ta “Difesa della candidatura” presso il
Palazzo della Presidenza della Regio-
ne, momento a cui ha partecipato lo
stesso presidente Emiliano.

«La legge approvata dal Parla-
mento rappresenta un passaggio
fondamentale per la costruzione di un
sistema scolastico che responsabilizzi
i ragazzi e restituisca autorevolezza
ai docenti», ha dichiarato il Ministro
dell’Istruzione e del Merito, Giuseppe
Valditara. «Ringrazio i gruppi parla-
mentari di maggioranza per questo
importante risultato. Con la riforma, il
comportamento degli studenti peserà
ai fini della valutazione complessiva
del percorso scolastico e dell’ammis-
sione agli esami di Stato. Cambia
l’istituto della sospensione, vi sarà più
scuola e non meno scuola per lo
studente che viola le regole della
civile convivenza; per i casi più gravi
vi sarà l’impiego in attività di cittadi-
nanza solidale. Il nostro obiettivo è
sostenere il lavoro quotidiano dei
docenti e di tutto il personale scolasti-
co perché ai giovani siano chiari non

di non aver riscontrato difficoltà
tecniche e che, dal punto di vista
clinico, la televisita è stata efficace
come una visita tradizionale in ambu-
latorio.

Per quanto riguarda la chirurgia
“smart”, dal gennaio del 2024 è stata
acquistata una seconda ‘console’
robotica chirurgica messa a disposi-
zione delle unità di Urologia, Gineco-
logia, Chirurgia Addominale, Otorino
Maxillo-Facciale e Chirurgia Toracica.

«L’innovazione tecnologica e digi-
tale applicata alla clinica, alla ricerca
e ai servizi, fa da sempre parte del
nostro DNA. — ha spiegato Gino
Gumirato, direttore generale dell’IRC-
CS Casa Sollievo della Sofferenza —
Prossimamente, dopo i lavori di
ristrutturazione degli ambienti, saremo
pronti ad inaugurare ufficialmente il
nuovo acceleratore lineare per radio-
terapia dotato di intelligenza artificiale,
unitamente ad una nuova PET TAC
di ultima generazione per la diagnosi
e la stadiazione dei tumori. Insieme
alle nuove tematiche di afferenza
della ricerca scientifica attribuite a
Casa Sollievo dalla nuova normativa
sugli IRCCS (Oncologia, Neurologia
e Diagnostica), queste nuove tecno-
logie contribuiranno ancor di più a
connotare l’Ospedale di San Giovan-
ni Rotondo come centro oncologico
di riferimento per il territorio».

Inoltre, nel settore dell’innovazio-
ne digitale, l’IRCCS Casa Sollievo
della Sofferenza sta lavorando per
utilizzare l’intelligenza artificiale nella
costruzionedi algoritmi che, mediante
la lettura di informazioni rilevate da
smartwatch, possano aiutare i pa-
zienti a gestire il diabete e per
supportare la comunicazione medico
paziente.

Per quanto riguarda la robotica,
invece, i ricercatori stanno lavorando
su sistemi di riabilitazione innovativi
che utilizzano esoscheletri indossabili
per la riabilitazione dell’arto superiore
e su sistemi di realtà virtuale per la
stimolazione cognitiva dei pazienti
con deficit cognitivo.

solo i diritti ma anche i doveri che
derivano dall’appartenere a una
comunità, a iniziare dal dovere del
rispetto verso l’altro».

«Nella scuola Primaria — prose-
gue Valditara — tornano i giudizi
sintetici, da ottimo a insufficiente,
molto più comprensibili dei precedenti
livelli, miglioriamo così la comunica-
zione con le famiglie e al tempo
stesso l’efficacia della valutazione. La
scuola rimane il perno di un’educa-
zione attraverso la quale si può
costruire una società migliore. Conti-
nuiamo con orgoglio il cammino di
riforme intrapreso».

«Con la riforma del voto in con-
dotta — conclude Valditara — si
ripristina l’importanza della responsa-
bilità individuale, si dà centralità al
rispetto verso le persone e verso i
beni pubblici e si ridà autorevolezza
ai docenti».

Ubicato in località Coppitella, il
servizio è gestito dal team infermieri-
stico composto da Angela Cicchetti,
Isabella Danese, Maria Di Rodi,
Filomena Vescera e Giuseppe Cari-
glia.

Attività
Nell’ambulatorio si effettuano le

seguenti prestazioni infermieristiche:
— medicazioni di lesioni cutanee,

vascolari;
— medicazioni delle ulcere del

piede diabetico;
— medicazioni di ferite chirurgi-

che e ustioni;
— bendaggi;
— gestione e medicazione di

accessi vascolari,
—  s t o m i e  ( t r a c h e o - u r o -

colonstomie);
— somministrazione della terapia

sottocutanea, intramuscolare e endo-
venosa;

— educazione sanitaria.
Come accedere
L’ambulatorio è operativo il lunedì,

il mercoledì ed il venerdì dalle ore
9,00 alle ore 13,00. Il martedì ed il
giovedì dalle ore 15,00 alle ore 17,00.
Vi si accede attraverso impegnativa
del medico di medicina generale con
codice relativo alla prestazione da
effettuare. La persona sarà presa in
carico dagli infermieri con definizione
del Piano Assistenziale Individualizza-
to (PAI).

Per informazioni contattare l’am-
bulatorio al numero 0884.711216
oppure scrivere a ambinfdssvie-
ste@aslfg.it

Il Comune di Vieste rende noto
che dal mese di aprile sarà attivo il
“Punto Di Facilitazione Digitale” previ-
sto dal dipartimento per la Trasforma-
zione Digitale (DTD).

Il progetto rientra nella Missione
1 del PNRR ed è destinato, grazie ai
“Facilitatori Digitali”, ad accompagnare
i cittadini maggiorenni, nell’utilizzo di
Internet e dei dispositivi digitali.

Il compito del Facilitatore Digitale
è quello di supportare lo sviluppo di
competenze digitali di base nella
cittadinanza, contribuendo all’inclusio-
ne digitale della popolazione che non
accede ancora a internet e ai suoi
servizi, ed individuando le esigenze
dei singoli cittadini fornendo loro
supporto e orientamento.

I servizi disponibili presso il Punto
di Facilitazione digitale saranno la
formazione e l’assistenza personaliz-
zata individuale, erogata generalmen-
te su prenotazione, in presenza o con
canali online per accompagnare i
cittadini nell’utilizzo di Internet, delle
tecnologie e dei servizi pubblici
digitali.

L’obiettivo finale è in sintesi quello
di favorire per tutti i cittadini l’uso
autonomo, consapevole e responsabi-
le delle nuove tecnologie.

Il Punto di Facilitazione Digitale
sarà attivo fino al 31.12.2025 e
situato al secondo piano del Comune
di Vieste, in Corso Fazzini n. 29.

La presenza del Facilitatore Digi-
tale è prevista per un giorno al mese
(giovedì mattina ore 11,30/13,30)
previo accordo telefonico al numero
0884/994666, disponibile il martedì
dalle 15,30 alle 19,30, e-mail
pfd.montagnadelsole@gmail.com

UN PUNTO DI FACILITAZIONE
DIGITALE ANCHE A VIESTE

“THE WORLD’S BEST SMART HOSPITALS”,
“CASA SOLLIEVO DELLA SOFFERENZA” DI SAN GIOVANNI ROTONDO

SI RICONFERMA PRIMO OSPEDALE “SMART” DEL SUD ITALIA

LA PUGLIA
SARA’ REGIONE EUROPEA
DELLO SPORT PER IL 2026

www.retegargano.it

SCUOLA, LA RIFORMA DEL VOTO IN CONDOTTA E’ LEGGE:
ALLA PRIMARIA TORNANO I GIUDIZI SINTETICI

ATTIVO A VIESTE
L’AMBULATORIO

INFERMIERISTICO


